

歯周病罹患率80%を  
歯科衛生士の私たちが  
変えていく!

Goodbye  
Perio Project

## Goodbye Perioプロジェクトメンバーが、 市民公開講座に参加!

フロスを使った  
歯周病予防に、  
多くの人が関心を  
持つてくれました



「大切な人に歯を守る方法を伝えたい」  
「日本の歯周病罹患率を変えたい」

1月にスタートした当プロジェクト。

日本全国の歯科衛生士が立ち上がっています。

メンバー数は、5月7日現在で354人!

フロスの提案を受けた人は約1200人にのぼります。

歯科衛生士みんなで力を合わせることで、  
着実に歯周病予防が広まっているのが  
実感できますね!

そして4月22日、

愛知学院大学歯学部同窓会主催の市民公開講座

『その病気…もしかして歯周病が原因かも。

体の健康はお口から始まります』に、

メンバーの千田美和さん(愛知県)と

後藤純子さん(岐阜県)が参加!

Goodbye Perioのブースを出展し、

集まった約400名の市民に位相差顕微鏡で

口腔内細菌をお見せしたり、

iPadを使ってフロスの必要性を伝えました。



千田 美和さん  
臨床歴15年  
(愛知県)

後藤 純子さん  
臨床歴8年  
(岐阜県)



大盛況!!

Goodbye Perioブースの様子と  
おふたりの活躍を、  
8、9ページでお届けします!